

Ma classe de neige

La remise des médailles



J'ai choisi cette photo parce qu'on me voit avec le moniteur en train de me remettre ma médaille.

Mon portrait en ski

J'ai une combinaison et des rayures blanches et bleues. J'ai des gants roses et aussi un peu de blanc ; mon casque est bleu. J'ai des bâtons bleus, des skis oranges et blancs et noirs mais quand je fais du ski je n'ai pas de bâtons. Mes chaussures de ski sont rouges.

Clara

Moi en train de skier



J'ai choisi cette photo parce qu'on me voit en train de faire du ski.

Ma classe de neige

le jour du départ

Je suis partie de la maison à 22H00 pour aller au stade puis je suis allée voir le maître pour qu'il me donne mon bonnet de classe de neige. Je suis allée faire un gros bisou à mes parents puis je suis montée dans le car. On a regardé un dessin animé puis on a dormi on est arrivé à La Toussuire à 07H00. On a pris nos valises dans le coffre puis on est rentré dans le centre et on a attendu sur les valises. Puis on a déposé les valises dans la chambre après on a rangé puis nous sommes descendus à la cantine pour aller manger le petit déjeuner. Puis on est remonté dans la chambre. Léana, Elodie, Daphnée et moi, on était dans la chambre 14. Ensuite on a encore rangé puis sommes descendues à la cantine manger le repas du midi. On s'est mis en combinaison puis on a attendu les parents dehors. Quant ils sont arrivés, on a mis nos raquettes puis on a fait une balade en raquettes pendant 02h00 avec les moniteurs, on a même glissé sur de la neige et j'ai bien aimé. Ensuite on est rentré faire de luge sur un gros tas de neige puis on s'est douché puis on est descendu en classe. Nous sommes allés manger puis sommes allés dormir.

Deuxième jour

On s'est réveillé, on a mangé le petit déjeuner et on est rentré dans la classe. Quant on est sorti de la classe, on a été manger le repas du midi : un friand en entrée, des haricots verts et de la viande et en dessert une salade de fruits. Après, on s'est préparé pour le ski avec les moniteurs, on a même glissé sur de la neige, j'ai bien aimé. Puis on a goûté et on a fait de la luge. J'ai adoré, surtout sur la grande piste de luge. Après, on a été se doucher et on est rentré en classe. Après, nous sommes allés manger le repas du soir, c'était du pâté et des cornichons en entrée et puis du blé et du poisson ; en dessert, une tarte. Après, on a fait une veillée et après on s'est couché.

Troisième jour

On a pris le petit déjeuner, on est allé en classe puis on a mangé le repas du midi et on s'est préparé pour le ski. On a fait du ski, après on a goûté puis on a fait de la luge et on s'est douché puis on est descendu en classe. Après on a mangé mais avant, nous sommes allés dehors regarder les skieurs. Après nous sommes allés manger, puis on a fait une autre veillée et on est partis se coucher.

Quatrième jour

On s'est réveillé, on a mangé notre petit déjeuner, on est allé en classe puis nous sommes partis du centre pour aller dans une boutique qui s'appelle « la poterie de la Lune » acheter des souvenirs. On a mangé, nous sommes allés au ski puis on a goûté. Ensuite, nous sommes allés nous doucher puis nous sommes allés en classe. On a diné puis on a fait une veillée puis on est allé dormir.

Cinquième jour

On s'est réveillé on a mangé notre petit déjeuner, on est allé en classe puis on a mangé. Nous sommes allés faire du ski, mais cette fois c'était du tire fesse et du télésiège. Après, les moniteurs nous ont donné les médailles puis on a goûté puis on a rangé les valises puis on s'est douché et nous sommes descendus dans la classe. Après, nous sommes allés manger à la cantine puis nous sommes montés dans le car.